



Déclaration des Droits des électeurs

Nous, soussignés, citoyens canadiens, demandons l'application des droits démocratiques fondamentaux suivants :

- un mode de scrutin traitant chaque vote de façon égale et effective et permettant aux citoyens d'être représentés équitablement au Parlement, sans considération d'allégeance politique ou de lieu de résidence ;
- le droit d'être gouvernés par un Parlement élu équitablement où les sièges sont accordés à chacun des partis politiques en respectant de près le pourcentage obtenu du vote populaire ;
- le droit d'être assujettis à des lois légitimes approuvées par une majorité des parlementaires élus représentant une majorité des électeurs.

Le présent système électoral du vote uninominal à un tour est en absolue contradiction avec ces droits démocratiques fondamentaux. Le Canada fait donc face à un déficit démocratique grandissant.

Il est urgent de procéder à une réforme. Nous avons besoin d'un Parlement qui soit le reflet de la diversité politique et sociale du Canada. Nous demandons que la Chambre des Communes entreprenne immédiatement une consultation publique pour amender la Loi électorale du Canada pour y incorporer ces droits démocratiques fondamentaux. Suite à cette consultation, la Chambre devrait rapidement appliquer une forme appropriée de représentation proportionnelle.

Signature	Nom (en caractères d'imprimerie)	Code postal	Adresse courriel (pour mises à jour de la campagne)

Poster ce formulaire complété à l'adresse suivante : Représentation équitable au Canada, 283 ave. Danforth, # 408, Toronto, ON M4K 1N2

Représentation équitable au Canada